CALENDRIER du 28 octobre au 05 novembre 2023

N°1337

Samedi	28 octobre	Sai	nt Simon et St Jude - Apôtre	<u>Jeudi</u>	02 novembre	
					Commémoration de tous les fidèles défunt	
16 h 00	Rencontre des j			401.00		
	au presbytère de VALRÉAS			10 h 00	Messe à l'église de VISAN suivie de la bénédiction	
17 h 45	Messe à l'église de GRILLON			44.5.00	des tombes aux deux cimetières	
19 h 00	Messe à l'église de VALRÉAS			11 h 00	Messe à l'église de RICHERENCHES	
					à l'intention des vivants des défunts des familles	
Dimanche	29 octobre		30 ^{ème} dim. du temps ordinaire	<u>.</u>	MASSE-SOMLETTE	
	D	\ 1)1	111 •		suivie de la bénédiction_des tombes au cimetière	
	Passage à l'heure d'hiver			14 h 00	Cénacle à l'église de VALRÉAS	
09 h 30	Messe à l'église de VISAN à l'intention			15 h 00	Messe à l'église de GRILLON, intention particulière	
	de Elie MARTIN et Claude MEYSSONNIER				suivie de la bénédiction_des tombes au cimetière	
10 h 45	Messe à l'église		-	19 h 00	Messe l'église de VALRÉAS pour les défunts récents	
		animée par le Chœur St Joseph			du Secours Catholique : Nancy, Renée et Maurice	
			ean AUBERT COUTURIER,		et toutes les âmes délaissées du purgatoire	
			niel RASTAU et sa famille	3 7 1 10	0.2	
11 h 00	Messe à l'église			<u>Vendredi</u>	03 novembre	
				09 h 30	Messe à la chapelle des Pénitents Blancs à VALRÉAS	
Lundi	30 octobre			18 h 00	Messe à la chapelle Sainte Rose à VISAN	
	0 0000010			16 11 00	précédée du chapelet	
18 h 00	Groupe de prière	,			precedee du chapetet	
101100	croups do priore			Samedi	04 novembre Saint Charles Borromée, évêqu	
Mardi	31 octobre					
				11 h 00	Messe aux Capucins uniquement pour les résidents	
17 h 45	Messe anticipée de Toussaint à l'église de VISAN			17 h 45	Messe à l'église de VISAN	
19 h 00		de Tou	ıssaint à l'église de	19 h 00	Messe à l'église de VALRÉAS à l'intention	
	VALRÉAS				de Pierre WIEDER(10 ^{ème} anniversaire de son décès)	
					et les défunts de sa famille	
Mercredi	1 ^{er} novembre		Solennité de tous les Saints			
				<u>Dimanche</u>	e 05 novembre 31ème dimanche du temps ordinaire	
09 h 30			ILLON à l'intention	09 h 30	Magga à l'égliga de CDH I ON à l'intention	
			intention particulière	09 11 30	Messe à l'église de GRILLON à l'intention	
10 h 45			LRÉAS à l'intention des		des défunts de la famille GRAS Louis, Lorette,	
	défunts Marcelle			10 h 45	Françoise et Jean Louis Messe à l'église de VALRÉAS à l'intention	
	Serge et André N			10 11 45	de Roland FAZENDE	
	Lucie et Jean MO			11 h 00	Messe à l'église de RICHERENCHES	
			T, Michel ROBERT,	11 11 00	**************************************	
			E, Roland BECKER,			
	Richard MOURER, Gérard GRUNENWALD]	LES HUIT BEATITUDES DU COUPLE	
	Joséphine et Joseph GRUNENWALD,			Huit paroles	pour être heureux en couple. Avec ces Béatitudes du	
	Robert DELFOSSE, Ariane BOMPARD, Maurice CORDET, Jean-François CARRAUD Alain ESTRELLA, Rolande DE ZANET et son fils Cyril, des familles BERTRAND DELIERE, ROCHE PELLEGIN, TARIOTE-ARNAUD			couple, le père Michel Martin-Prével, père, grand-père et prêtre, chroniqueur pour Aleteia et fondateur des parcours Tobie et Sarah pour les couples en difficulté, propose des pistes telles que la patience, l'écoute, la tendresse pour faire renaître l'amour. Voyant la foule des couples désemparés, ouvrant la		
	et toutes les âmes délaissées du purgatoire			bouche, Jésus les enseignait :		
11 h 00	Messe à l'église de RICHERENCHES à l'intention			Heureux ceux qui ne veulent pas changer l'autre, ils s'accepteront		
	du défunt Daniel RASTEAU et sa famille			mieux,		
15 h 00	Bénédiction des	tombe	s au Cimetière Marie Vierge	Heureux ceux qui partagent leurs émotions, ils se feront mieux		
1 (1 00	TO / 11 // 1	4	C1 11 T	Treureux ceux qui partagent leurs emotions, ils se feront mieux		



Bénédiction des tombes au Cimetière Romezière

16 h 00

PLE

Heureux ceux qui partagent leurs émotions, ils se feront mieux connaître,

Heureux ceux qui s'écoutent, ils se laisseront changer,

Heureux les tendres, ils fortifieront leur union

Heureux ceux qui pardonnent, ils seront pardonnés,

Heureux les patients, leur espérance sera récompensée,

Heureux ceux qui servent l'autre, ils connaîtront la joie,

Heureux ceux qui mettent leur joie dans la vérité, ils seront plus libres

Heureux êtes-vous quand vous luttez contre vos irritations, votre amour-propre et votre colère, quand vous serez fidèles, vous deviendrez patients.

Soyez dans la paix, car la confiance et l'amour renaîtront et le Royaume grandira au milieu de vous.

Père Michel Martin-Prével pour Aleteia

Bulletín Inter Paroissia

de l'Enclave des Papes - Grillon - Richerenches - Valréas - Visan

Courriel: paroisse-de-valreas@orange.fr Presbytère de VALRÉAS: 04. 90. 35. 02. 59.

Site internet : https://www.enclave.paroisse84.fr ou tapez Paroisse de Valréas dans votre navigateur



N° 1337.2023.10.28

EVENEMENTS ET INVITATIONS

OBSÈQUES: à VISAN: Élie MARTIN 95 ans, Claude MEYSSONNIER 95 ans.

Nous les portons dans nos prières avec leur familles et leurs proches

MESSES POUR LES DEFUNTS, POURQUOI EST-CE IMPORTANT?

C'est une pratique qui étonne les non-croyants. Est-il bien utile de faire célébrer une messe pour ceux qui sont morts? Pourquoi prier pour ceux qui ne sont plus parmi nous?

C'est pourtant une dévotion essentielle. Illustrant le grand mystère de la communion des saints, elle soulage les souffrances des défunts qui se purifient dans le purgatoire avant de pouvoir accéder au Paradis. C'est ce que rappelle le Catéchisme de l'Église catholique : « Ceux qui meurent dans la grâce et l'amitié de Dieu, mais imparfaitement purifiés, bien qu'assurés de leur salut éternel, souffrent après leur mort une purification, afin d'obtenir la sainteté nécessaire pour entrer dans la joie du ciel ».

L'Église insiste sur la puissance du sacrifice eucharistique pour obtenir cette libération, mais elle « recommande aussi les aumônes, les indulgences et les œuvres de pénitence en faveur des défunts ». En France, un sanctuaire est dédié depuis plus de cent ans aux âmes du purgatoire, c'est la basilique Notre-Dame de Montligeon.

Le 2 novembre, après avoir fêté dans la joie la fête de tous les saints, l'Église « intercède pour ses membres endormis dans la mort et qui souffrent dans une ultime purification avant d'entrer dans la Gloire », selon la belle définition du martyrologe de Solesmes. Ce jour de prière pour les défunts est à l'origine une dévotion clunisienne qui s'est vite étendue à l'ensemble de l'Église, à mesure que se développait la compréhension du purgatoire. Pour chaque famille, ce jour peut-être à la fois l'occasion de prier et de se souvenir des parents, grands-parents et proches défunts. Se rendre sur la tombe familiale la plus proche, avec des fleurs fraîches ou de petites bougies permet aux petits comme aux grands d'honorer la mémoire de ceux qui leur transmirent une large part de ce qu'ils sont.

Offrir des messes pour les défunts n'est pas une preuve de superstition, mais un acte fort qui œuvre à la libération rapide des défunts et confirme l'espérance du ciel dans le cœur de tous les vivants. C'est le cri plein de joie que lançait saint Cyprien au IIIe siècle :

« Notre patrie, c'est le ciel... Là un grand nombre d'êtres chers nous attend, une immense foule de parents, de frères et de fils nous désire ; assurés désormais de leur salut, ils pensent au nôtre... Hâtons-nous d'arriver à eux, souhaitons ardemment d'être vite auprès d'eux et d'être vite auprès du Christ ».

Bloy, Péguy comme Bernanos furent profondément habités par la réversibilité des mérites et rappelèrent, tout au long de leur œuvre, que l'on ne se sauve jamais seul. En maintenant vive cette tradition liturgique, nous contribuerons à faire pleuvoir du ciel les grâces obtenues par l'intercession des « libérés ».

Thomas Renaud pour Aleteia

DIEU ET MON PORTE-MONNAIE ...

Quand nous rencontrons des soucis d'argent, des problèmes financiers, nous pouvons les présenter avec confiance à Dieu dans nos prières. Il prend soin de nous et sait entendre nos besoins matériels.

Mais au-delà des moments où nous pouvons manquer du nécessaire, pensons-nous à inviter Dieu dans notre porte-monnaie ? Osons-nous lui demander de jeter un œil sur notre gestion financière? Notre rapport à l'argent n'est pas toujours simple et il peut cacher bien des peurs, bien des blessures, bien des croyances qui nous empêchent de vivre sereinement.

Avec l'aide de son Esprit, nous pouvons nous demander ce que représente l'argent pour nous, la place qu'il occupe dans nos vies, notre rapport au don, aux plus démunis. De nombreux versets de la Bible nous y aident ; en voici quelques-uns :

"Que votre conduite ne soit pas inspirée par l'amour de l'argent : contentez-vous de ce que vous avez, car Dieu lui-même a dit : Jamais je ne te lâcherai, jamais je ne t'abandonnerai." (Hébreux 13, 5)

"Fortune trop soudaine s'évanouira; qui amasse peu à peu la verra grossir." (Proverbes 13, 11)

"Rends gloire au Seigneur avec tes biens, donne-lui les prémices de ton revenu : tes greniers se rempliront de blé, le vin nouveau débordera de tes cuves" (Proverbes 3, 9-10)

"Nul ne peut servir deux maîtres : ou bien il haïra l'un et aimera l'autre, ou bien il s'attachera à l'un et méprisera l'autre. Vous ne pouvez pas servir à la fois Dieu et l'Argent." (Matthieu 6, 24)

« Gardez-vous bien de toute avidité, car la vie de quelqu'un, même dans l'abondance, ne dépend pas de ce qu'il possède. » (Luc 12, 15) Demandons à Dieu la sagesse nécessaire pour que, dans nos vies, ce que nous recevons (car "As-tu quelque chose sans l'avoir reçu?" (1 Corinthiens 4,7)) soit toujours accueilli comme une bénédiction pour nous et pour notre prochain.

Alice Ollivier pour Hozana.org

CHANGEMENT D'HEURE -PASSAGE Á L'HEURE D'HIVER : Le passage à l'heure d'hiver se déroulera dimanche 29 octobre 2023 à 3 heures du matin. Il faudra enlever 60 minutes à l'heure légale. Il sera alors 2 heures. Le seul changement dans notre secteur paroissial sera le passage, pour la messe du vendredi soir, de la Chapelle de Notre - Dame des Vignes à la Chapelle de Sainte Rose à VISAN.

CRÈCHE DE VALRÉAS

L'équipe se réunira le vendredi 3 novembre à 16 h 00 au presbytère. Venez participer à la création de notre grande et belle crèche!

Le Missel des Dimanches 2024 est paru. Si vous souhaitez vous le procurer, vous pouvez le commander à la permanence du presbytère de Valréas. Date limite pour le commander au presbytère samedi 18 novembre. (prix10 €)

ENCLAVE SANS FRONTIÈRES:

Les personnes qui ont des annonces ou des articles à rédiger pour le numéro de Noël doivent rendre leurs textes avant le 12 novembre.